



日中はまだまだ暑い日が続いていますが、日が落ちるのが随分と早くなってきました。季節は少しずつ秋に近づいてきています。

子どもたちは、真夏の暑さに負けることなく、元気いっぱいプール遊びを楽しみました。こんがりと焼けた子どもたちの姿にこの夏の成長を感じています。

夏の疲れが出やすくなりますので、早寝早起きを心がけ、1日の疲れを次の日に残さないようにしましょう。



8月の様子

8月は暑い日が多く、雷注意報も出ていることもあり中々園庭に行くことができませんでした。そんな時はホールへ行って、たくさん体を動かしました。走るのが大好きな子が多く、1人が走り出すと2人、3人と走る子が増えました。保育教諭と走ることも大好きで、追いかけて欲しそうに保育教諭のことを何度も振り返っていました。保育教諭が走り出すと、「きゃー」「うわー」と言って嬉しそうに逃げていました。

お部屋ではお絵描きやシール貼りも楽しみました。以前から遊んでいましたが、シールを剥がしたり貼ったりすることが前よりも早くなり、成長を感じました。シールも以前はどんなシールでも良かったのが、こだわりが出てきて絵柄を見て気に入ったものを選んだり、色で決めたり、またシールを選ばずにたくさん貼りたい子もいて、個性が出てきたなと感じました。



プール遊び だいすき!

水を怖がる子がおらず、みんな大喜びでプールに入っていました。雷注意報や体調を崩して入れない時もありましたが、窓からプールをのぞいた時にホースで窓に水をかけてみると興味津々に水が流れて行く様子を目で追っていました。プールに入れなくても水遊びになっているなと感じました。

プールでは水鉄砲が大人気です。水鉄砲からぴゅーと水が出ていくのが面白くて何度も遊んでいました。自分で水を入れることができる子もいて、みんな水鉄砲を持って遊んでいました。

保育室でボールを出して遊んでいた時の1コマです。

転がってきたボールを手に取り、
A君「あか」と言いました。
別のボールを手に取り、
A君「きいろ」と言うとそれを見て、
B君が持っていたボールを出し「あお」と言っていました。
そこへCちゃんがやってきて、「これは何色」と言うように持っていたボールを指差ししていました。
保育教諭が「みどりいろ」と言うと嬉しそうにボールを抱きしめていました。

色に興味が出てきて色の名前を言える子も出てきました。お気に入りの色がある子もいて、カラーボールを出すと同じボールをずっと手に持っている子もいます。まだ色の名前を言葉で言えない子もいますが、指差しをしたり、仕草で示すことで色を保育教諭に教えてくれています。興味関心から発語に繋がっていくので、しっかり子ども達の興味関心に気付けるようにしていきたいと思います。

持ち物の名前について

○持ち物（ビニール袋・衣類・食具セットなど）には必ず分かりやすく大きく名前の記入をお願いします。名前が薄くなっていたり、消えている場合も改めて記入をお願いします。

★8月によく読んだ絵本★

『おべんとうばすのかくれんぼ』
『ばすがいっぱい!』

★8月によくした手遊び★

『むすんで ひらいて』
『おべんとうばこのうた』

9月の予定

5日(金) ひよこ・りす組祖父母参観
19日(金) 身体測定
30日(火) お誕生会

